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"Dobbiamo costantemente realizzare la pace in noi, immaginando il nostro spirito come un lago
da mantenere sempre calmo, senza onde, senza la minima increspatura che venga a turbare la
sua tranquillità e sviluppare gradatamente questo stato di pace affinché nessun avvenimento
della vita, nessuna circostanza, nessun'altra personalità possano agitare la superficie del lago e
fare nascere in noi un sentimento di irritazione, di scoraggiamento o di dubbio. "

  

Dr. Edward Bach - tratto dal suo libro Guarire con i Fiori

  

  

I Rimedi Floreali del Dr Bach sono la cura più Semplice ed Efficace per riequilibrare le
Emozioni e ritrovare la Salute.

  

Nonostante la medicina ufficiale non riconosca loro proprietà terapeutiche tante persone nel
mondo ne fanno uso, da molti anni, traendone giovamento.

  

I Fiori non si occupano dei Sintomi ma si rivolgono alla Persona e alle sue Emozioni, riportando
l’equilibrio e l'armonia di cuore, mente e fisico.
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Perché quando siamo in Equilibrio siamo in salute e tutto è più facile da affrontare.

  

Sono un Consulente di Fiori di Bach, un Practitioner iscritto nel Registro Internazionale dei
Consulenti BFRP della Dr. Edward Bach Foundation. 

  

  

Valeria Ballarati, BFRP  

  

(Bach Foundation Registered Practitioner)

  

  

Per maggiori informazioni potete visitare: http://www.bachcentre.com
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https://www.bachcentre.com/it/

